

**KLUB DER ÖVP BEZIRKSÄTINNEN
UND BEZIRKSÄTE NEUBAU**

Die neue Volkspartei

Neubau

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Neubau stellen gemäß § 104 WStv. zur Bezirksvertretungssitzung am **17.03.2022** folgenden

ANTRAG

**betreffend die Errichtung einer öffentlichen Toilette in der Schottenfeldgasse
Ecke Kandlgasse**

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, die alte und nicht mehr benutzte Telefonzelle in der Schottenfeldgasse Ecke Kandlgasse zu entfernen und durch eine öffentliche Toilette nach Pariser Vorbild zu ersetzen.

Begründung:

Die Anzahl der WC-Anlagen in Wien hat von einst 330 auf heute 158 von der MA 48 betreuten WC-Anlagen abgenommen. Auch in den U-Bahnen wurde die Anzahl der WC-Anlagen von 54 auf 31 reduziert (Zahlen 2019). Gleichzeitig wächst die Stadt Wien und vielerorts besteht der Wunsch nach öffentlichen Toiletten die ganzjährig geöffnet sind. Die französische Hauptstadt Paris ist in erster Linie bekannt für ihre großartigen Prachtstraßen, Gebäude und Sehenswürdigkeiten. Darüber hinaus schätzen vor allem Touristen die zahlreichen und komfortablen öffentlichen Toiletten, die sich mit ihrer kompakten Bauweise unauffällig in das Stadtbild einfügen (siehe Foto).

In der Schottenfeldgasse Ecke Kandlgasse in Neubau befindet sich seit Jahren eine nicht mehr verwendete öffentliche Telefonzelle. Der Standort könnte nun dafür verwendet werden, um eine kompakte und moderne, ganzjährig geöffnete WC-Anlage zu errichten.

